

LOCAL | Asociaciones

Un total de 15 asociaciones y colectivos sociales se agrupan en una federación

Presentada oficialmente la Federación Red de Asociaciones Sociales de Priego y comarca (FERAS)

Antonio J. Sobrados Pareja

Jueves 25 de marzo de 2010 - 17:58



Un total de 15 colectivos y asociaciones se integran en la Federación Red de Asociaciones Sociales de Priego y comarca (FERAS), que ha sido presentada este jueves por la alcaldesa prieguense, Encarnación Ortiz; y la presidenta de la federación, Mercedes Sillero.

Asociación Priego sin Barreras Arquitectónicas, Lugarsur, Alfusal, Malva, Junta Local de la AECC, Aprial, Albasur, Asociación de Diabéticos La Sierra, Timanfaya Sur, Acodem, Priego Integra, ASNEE, Asociación Contra la Droga “Clara María”, Afisub, y AENDEPRI, conforman esta federación, que trabajará entre otros aspectos, por la formación y el

asesoramiento de sus integrantes o la gestión de los recursos municipales destinados a las asociaciones de carácter social, contando con el apoyo de una Trabajadora Social, contratada gracias a una subvención municipal de 12.000 euros.

Los objetivos de FERAS, constituida en junio de 2009 como federación, así como las actividades desarrolladas y las que se encuentran en desarrollo, fueron dadas a conocer por su presidenta, Mercedes Sillero, quien agradeció la colaboración y el apoyo recibido por parte de la institución municipal, a través de Servicios Sociales, creando de manera paralela el Centro de Recursos del Voluntariado.

La labor realizada por estos colectivos y asociaciones sociales fue reconocida por la alcaldesa, Encarnación Ortiz, que ofreció además el apoyo de la institución municipal a la federación, y adelantó que a pesar de la situación económica actual, la partida destinada a acciones de carácter social, no se verá afectada por recortes.